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Ementa: Requer informações sobre a 
solicitação de instalação de lombada 
na Rua Dr. Mauro Pereira da Silva, no 
Bairro Jardim Alto da Colina, 
questionando se já foi realizada 
avaliação técnica, os motivos da não 
implementação e a possibilidade de 
inclusão no cronograma de melhorias 
viárias do município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

A segurança viária é uma preocupação constante, especialmente em vias 

de grande inclinação e com intenso tráfego de veículos. A Rua Dr. Mauro Pereira da 

Silva, no Bairro Jardim Alto da Colina, apresenta um alto fluxo de veículos em 

velocidade incompatível com a segurança da via, colocando em risco pedestres, 

crianças e animais que transitam pelo local.

Já foi realizada Indicação nº 2036/2024 na gestão anterior solicitando a 

instalação de uma lombada, mas nenhuma providência foi tomada até o momento. A 

via segue sem medidas efetivas para reduzir a velocidade dos veículos, e a situação 

se torna ainda mais preocupante considerando que ônibus do transporte público, 

operados pela SOU Transportes, também utilizam a rua.

Diante disso, a Vereadora Mônica Morandi, no exercício de sua função 

fiscalizadora, vem, respeitosamente e nos termos regimentais desta Casa, após 

aprovação em Plenário, requerer que seja encaminhado ao Executivo o seguinte 

pedido de informações:

http://192.168.10.3/Sino.Siave/Documentos/Documento/206520
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1. A solicitação de instalação de lombada na Rua Dr. Mauro Pereira da Silva 

já foi avaliada pela Prefeitura?

2. Algum estudo técnico foi realizado para verificar a necessidade da 

lombada no local? Se sim, qual o resultado?

3. Qual a justificativa para a não implementação da lombada até o 

momento?

4. Existe a possibilidade de incluir a instalação dessa lombada no 

cronograma de melhorias viárias do município?

Diante da preocupação dos munícipes e dos riscos envolvidos, aguardo o 

retorno das informações solicitadas.

Valinhos, 26 de fevereiro de 2025.

AUTORIA: Mônica Morandi
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